
 

DIRECTIVA AUVE 20 DE JULIO 2022 
 

                                                                                                                                                                                                     

                                                                                                                                           

                                                            ACTA DIRECTIVA AUVE 20 DE JULIO 2022 

SE REALIZA VIA PLATAFORMA ZOOM. Inicio: 13:00 pm  

Participantes:  

Pilar García 

Guillermo Cancela 

Elizabeth Nogueira 

Ximena Ramos  

Elbio Pereyra 

 

Orden del día 

- Acta anterior: se acepta acta de reunión de Junio  

 

- Cumbre FIAVE :  

 

EL pasado 30 de junio se realizó la Cumbre Fiave en Brasil donde participaron Elbio Pereyra y 

Guillermo Cancela. de dicho encuentro surgió:  

 Las Asociaciones buscan darle más difusión a FIAVE. Se nos solicitó pedirle cotización a 

Xenia Bonasso para un plan de Community Manager para dicha Asociación, Guillermo la 

envió a su presidente.  

 La cumbre fue muy positiva, se generan varios espacios de intercambio y se intercambia la 

situación de cada país. Lo importante que es pertenecer para Uruguay de una Asociación 

Iberoamericana de Veterinarios de Equinos 

 Las elecciones de FIAVE se realizan cada 4 años, en esta próxima se mantiene el Presidente y 

Tesorero, cambian de cargo Secretario y Vicepresidente. Elbio Preryra sugiere a Guillermo 

Cancela como próximo Secretario.  

 FIAVE luego depositara o descontara de la anualidad que paga AUVE, 250 dólares por gastos 

de los delgados de AUVE.  

 Acreditaciones de los Titulados en… . surgió que puede ser bueno que FIAVE en un futuro 

se encargue o trabaje en la Acreditación de las especializaciones, como una Institución 

independiente  

 Contratos para Veterinarios, por ley donde existe producción equina, se les realice un 

contrato de trabajo a los Veterinarios, se está llevando un plan piloto en Argentina, como 

fuente de trabajo segura.  

 Que los médicos veterinarios sean considerados personal de salud. Y exonerar el IVA, que 

seamos los únicos en recetar. 
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 General un vínculo y una imagen forma de los veterinarios.  

 Generar un manual de examen pre compra FIAVE. se armó un grupo de trabajo 

 En pandemia muchas de las asociaciones vieron disminuida la participación de los veterinarios 

jóvenes.   

 Le solicitamos Elbio  Preyra y Guillermo Cancela, los contactos y mail de los socios d FIAVE 

, con el fin de tener mejor comunicación de los eventos entre asociaciones  

 

- Evento presencial AUVE:  

Antes de fin de año se quiere realizar un evento presencial, gratuito para los socios, como forma 

de cerrar el año. se decide comunicar con AUEVE, para formar un grupo de organización de 

eventos.  

 

- Charla Virtual Examen pre compra:  

José Verocay propuso a el Dr. García Liñeiro para una charla virtual sobre examen pre compra, se 

estuvo de acuerdo en organizarla, quedamos sujetos a la fecha que pueda disponer el disertante.  

 

- Cotización Sponsor:  se debe realizar el plan de cotización para sponsor categoría oro, plata, 

educacional. Se le consultara a la Asociación Argentina como manejan ellos ese tema, para poder 

empezar a armar un plan de sponsor en redes sociales y web para AUVE.  

 

14:30 finaliza la reunión.  

 


